

#### Symbole de réussite et d'abondance

Le doré est intrinsèquement lié à la **prospérité** et à l'**abondance**. Dans de nombreuses cultures, l'or a toujours été un symbole de **réussite**, de **fortune** et de **reconnaissance**. Il inspire un sentiment de **conquête** et de **réalisation**, en incitant à atteindre ses objectifs les plus ambitieux et à récolter les fruits du travail acharné.

#### Renforcement de la confiance en soi

Le doré est une couleur qui rayonne de puissance et de prestige, ce qui peut renforcer la confiance en soi et l'estime de soi. Il encourage à célébrer ses succès et à se sentir digne de ses accomplissements. En se connectant à cette couleur, on se rappelle de sa propre valeur et de la capacité à réussir dans tout ce que l'on entreprend.

#### Stimule la motivation et l'ambition

Le doré est une couleur qui incite à aller de l'avant avec une énergie renouvelée. Elle stimule la motivation et l'ambition, en apportant un sentiment de fierté et de gratitude pour ce que l'on a accompli. Elle encourage à poursuivre ses rêves avec détermination et à maintenir une vision claire de ses objectifs.

#### Élévation spirituelle et réussite personnelle

Le doré est également une couleur associée à la spiritualité et à la réalisation intérieure. Elle symbolise la transcendance et l'éveil spirituel, indiquant que la véritable réussite ne se limite pas aux réalisations matérielles, mais qu'elle inclut également l'épanouissement personnel et la croissance intérieure. Le doré aide à se connecter à ses valeurs profondes et à rechercher une réussite holistique dans tous les aspects de sa vie.



### **ACCOMPLISSEMENT ET SUCCES**

Le doré incarne la réussite et l'excellence.
Cette couleur est souvent associée à des images de récompenses, de médailles et de triomphe. Le doré évoque une sensation de brillance et de réalisation, apportant une énergie positive pour ceux qui souhaitent atteindre leurs objectifs et voir leurs rêves se concrétiser

# Pourquoi le doré aide à l'accomplissement et au succès ?

Le doré est une couleur lumineuse et vibrante qui inspire l'aspiration et l'élan vers la réussite. Elle favorise un état d'esprit positif et confiant, en donnant un sentiment de gratitude pour les étapes franchies tout en incitant à poursuivre de nouveaux objectifs. Elle éveille la volonté de réussir et encourage à reconnaître sa propre excellence.

## Pourquoi porter un bijou doré?

Porter un bijou doré, est une manière de renforcer votre énergie de réussite et d'accomplissement. Il symbolise l'abondance et la réalisation des désirs et des rêves. Un bijou doré est un rappel constant de votre potentiel à réaliser vos ambitions et à célébrer vos victoires, grandes ou petites, tout en honorant votre propre évolution.



#### Symbol of success and abundance

Gold is intrinsically linked to prosperity and abundance. In many cultures, gold has always been a symbol of success, fortune and recognition. It inspires a sense of conquest and accomplishment, encouraging one to reach their most ambitious goals and reap the rewards of hard work.

#### **Building self-confidence**

Gold is a color that radiates power and prestige, which can boost self-confidence and self-esteem. It encourages one to celebrate their successes and feel worthy of their accomplishments. By connecting with this color, one is reminded of their self-worth and the ability to succeed in whatever they do.

#### Stimulates motivation and ambition

Gold is a color that encourages you to move forward with renewed energy. It stimulates motivation and ambition, bringing a sense of pride and gratitude for what you have accomplished. It encourages you to pursue your dreams with determination and to maintain a clear vision of your goals.

#### **Spiritual Elevation and Personal Success**

Gold is also a color associated with spirituality and inner fulfillment. It symbolizes transcendence and spiritual awakening, indicating that true success is not limited to material achievements, but also includes personal fulfillment and inner growth. Gold helps one connect to their core values and seek holistic success in all aspects of their life.



#### **ACHIEVEMENT AND SUCCESS**

Gold embodies success and excellence. This color is often associated with images of awards, medals, and triumph. Gold evokes a sense of brilliance and accomplishment, bringing positive energy for those who wish to achieve their goals and see their dreams come true.

# Why does gold help with accomplishment and success?

Gold is a bright and vibrant color that inspires aspiration and drive toward success. It promotes a positive and confident mindset, giving a sense of gratitude for milestones achieved while inspiring the pursuit of new goals. It awakens the will to succeed and encourages the recognition of one's own excellence.

## Why wear gold jewelry?

Wearing a gold jewelry is a way to strengthen your energy of success and accomplishment. It symbolizes abundance and the realization of desires and dreams. A gold jewelry is a constant reminder of your potential to realize your ambitions and celebrate your victories, big or small, while honoring your own evolution.



# AuGé

## Bijoux Artisanaux de l'Île Maurice Pierres en Cire d'Abeille Naturelle Dorées à l'Or Fin

## Qui sommes nous?

Géraldine, une artiste inspirante, a surmonté un grave accident qui l'a laissée en chaise roulante pendant sept ans. Pendant cette période difficile, elle trouve dans l'art un moyen de guérison, transformant la douleur en énergie créative. À travers ses œuvres, notamment ses bijoux, elle exprime sa résilience, ses émotions et sa passion pour la vie. Aujourd'hui debout, elle partage son message de force et de positivité. Géraldine s'associe à Audrey, une coach passionnée, pour créer des bijoux uniques, symboles de leur voyage et de leur énergie. Chaque pièce invite à découvrir sa propre couleur et puissance.

Handcrafted Jewelry from Mauritius Natural Beeswax Stones Gilded with ve Fine Gold



## Who are we?

Géraldine, an inspiring artist, overcame a serious accident that left her in a wheelchair for seven years. During this challenging period, she found healing through art, transforming pain into creative energy. Through her works, particularly her jewelry, she expresses her resilience, emotions, and love for life. Now standing, she shares her message of strength and positivity. Géraldine has teamed up with Audrey, a passionate coach, to create unique jewelry pieces, symbols of their journey and energy. Each piece invites others to discover their own color and power.

www.augemu.com



Audrey & Gérafdine

